



ごあいさつ

呉市立安登小学校長 上田美穂子

4月8日の入学式には13名の1年生が入学し、全校児童86名で、令和6年度安登小学校の取組がスタートしました。

自然が豊かで、のびのびとした環境に恵まれた安登小学校の子供たちは、素直で反応がよく、元気に挨拶をすることができます。地域全体で子供達を守り、育ててくださっていることに深く感謝申し上げます。

本年度の学校教育目標は、「ふるさとを愛し、よりよい未来の創り手となる児童の育成」です。

「いきいき あクティブとライ!」を合言葉に、次のような児童の姿を目指します。

- 夢をもち、その実現に向けて挑戦し続ける児童
- 自ら考え、対話し、主体的に課題解決に取り組む児童
- 安登のことを知り、安登を愛し、感謝・貢献しようとする児童

本年度は、「学力向上」と「不登校対策」に重点を置いて教育活動を行い、すべての児童が「わかる」「できる」と感じる授業づくりと、安心して学べる環境づくりに取り組みます。

「安登小こそ我が母校。安登小で学んでよかった。」「安登小に通わせてよかった。」と思っていただけるよう、教職員一同、力を合わせて進んでいきます。学校と家庭、地域の皆様とともに手を携え、児童の教育に取り組んでいきたいと思ひます。お気づきのことがございましたら、いつでも遠慮なくお知らせください。

ご支援・ご協力の程、どうぞよろしくお願いいたします。

令和6年4月

